
今週のプログラム

次週のプログラム
12月 1 日（水）　　ゲストスピーチ
「特許、商標、著作権のおさえどころ」
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11月24日（水）　　会員スピーチ
「航空会社のリスクについて」

出雲空港ターミナルビル㈱
取締役管理部長　津
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第 3336 回例会（令和 3 年11月24日・水）

●例会変更のお知らせ
月　　日 クラブ名 受付場所

11月24日（水） 大 社 出雲商工会内事務局（大社町杵築南1344）
11月25日（木） 松 江 東 ホテル一畑
11月29日（月） 米 子 南 ANAクラウンプラザホテル米子1F
12月 8 日（水） 大 社 出雲商工会内事務局（大社町杵築南1344）
12月16日（木） 松 江 東 ホテル一畑
12月17日（金） 出 雲 南 出雲ロイヤルホテル内事務局
12月20日（月） 松 江 南 松江エクセルホテル東急
12月20日（月） 出 雲 中 央 出雲ロイヤルホテル内事務局
12月21日（火） 境 港 境港RC事務局（境港市上道町3147）
12月21日（火） 松江しんじ湖 すいてんかく
12月23日（木） 松 江 東 ホテル一畑
12月27日（月） 松 江 南 松江エクセルホテル東急
12月28日（火） 松江しんじ湖 すいてんかく
12月30日（木） 松 江 東 ホテル一畑
※�新型コロナウイルス感染症拡大防止のため状況により急遽
変更（ビジター受付なし）もございますので事前に事務局
へ確認願います。

会 務 報 告
小林会長
●�ゲストスピーカー紹介
Food�Marico代表
アレルギー料理研究家
上田まり子様（YRCA）

●��トロッコ列車で木次線活性化
PRプロジェクトについて

中村寿夫会員より会葬御礼挨拶

景山幹事
●��11月20日（土）トロッコ列車で木次線活性化PRプ
ロジェクトについて
当日の集合時間、服装他

●��例会終了後、トロッコ列車最終確認打ち合わせ

委 員 会 報 告
●��親睦・出席委員会� 木田会員

出席報告
●��公共イメージ委員会� 川内委員長

ロータリーの友11月の紹介

プ ロ グ ラ ム
「味覚の一週間」®︎�について
Food�Marico代表　アレルギー料理研究家　　　

上田まり子氏
ニ コ ニ コ 箱

� 21,000�円
小林（①上田まり子さんのスピーチに。②トロッコ列車
プロジェクトの成功を祈って。）
今井、景山（上田まり子様のスピーチに。）
佐藤（YRCA上田まり子さんのスピーチに）
櫻井（トロッコ列車の時は山の我が家でお待ちしていま
す。紅葉はギリギリです。何とか持つのではないかと。
このもみじは300年前に5代目の先祖が京都の高尾から
もってきたものを植えたものが広がりました。）
錦織（トロッコ列車プロジェクトと重なり申し訳ありま
せん。今週末からミュージカル「あいと地球と競売人」
を美保関メテオプラザで上演します。スケジュールは
11/20（土）、21（日）、23（勤労感謝の日）各日午前
11時～、午後3時～の2回ずつ合計6回上演します。ご
希望があればご招待しますので錦織まで御連絡下さい。）
庄谷、中川、服部、小林（結婚月）
服部（入会月）
ベストメッセージ賞：該当者なし
司会　木村俊一郎会場監督

第3335回例会記録 令和 3 年11月17日（水・晴れ）

65名
48名
17名
80.00％
85.48％

会 員 数
出席者数
欠席者数
出 席 率
前々回補正

（出席免除会員含む）

■ビジター

■メーキャップ

なし

櫻井（ガバナー補佐会議）
伊原、木原、杉原、田中、友塚、長岡、津久井、中司（地区大会）
飯盛、井上、内海、堀江（オンライン）

12月 1 日（水）� 定例理事会
12月 8 日（水）� 年次総会
12月15日（水）� 例会兼家族忘年会�※昼の例会なし
� 　例　会　18時30分～
� 　忘年会　例会終了後
� 　　　　　18時50分～20時50分（予定）
12月22日（水）� 休会
12月29日（水）� 休会

2021年12月の予定

※
※
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学金を利用したり、学費や生活費をバイトで一生
懸命稼いでいる子が多くコロナ禍の中でバイトの
制限もあり苦労している子が多いと聞きました。
少し前ですが娘から再上京して友達との交流が始
まり初めて自分が相当恵まれていることがわかり
「お父さんに今までドケチだとかいろいろ文句や
我が儘言ったりしてごめんね」とラインをくれま
した。嬉しく思いましたがその後「お父さんいつ
までも長生きして元気でこれからも沢山仕送りし
てね。あたし大学院とかにも行きたいから。」と
のラインが届きました。少しは自覚ができバイト
でもして頑張ると言い出すのかと思ったのは間違
いでこれからも長く臑は骨が見えるまでかじられ
る覚悟をしなければならないのだと思いました。
写真は当日に撮影したものが間に合いました。
娘と同世代のコロナ禍に苦しむ学生さんたちに素
晴らしい未来が訪れることを祈りたいと思いま
す。� （高齢者福祉）

私の娘は現在東京の私大2回生で本年が成人式
の年ですが当初予定されていた松江市の成人式は
コロナ禍の中で延期となり開催が危ぶまれました
が11月21日に無事開催され参加することができ
ました。一昨年春にどうしても東京の目標にして
いる私大に進学したいと高校には合格していた大
学に進学したことにし内緒で浪人し広島の予備校
に通い目標の大学を複数受験して憧れの東京の私
大に入学しました。緊急事態宣言の前にアパート
を決め引っ越しを済ましたものの入学式や対面授
業もことごとく中止となり通学も生活することも
なくすぐに実家に戻りその後一年間web授業で地
元で過ごしていました。今年の1月は地元の友人
と久々に再会できる成人式をとても楽しみにして
いて着物などの準備をしていたのですが直前に再
び緊急事態宣言が発令され成人式も延期され開催
未定となりました。夢に見た東京でのキャンパス
ライフを送ることもできず成人式も開催未定とな
り悲しそうな表情の娘を見てとても不憫に思いま
した。中止になった入学式はもう二度と行われま
せんが地元の友達と一緒に参加できる成人式が開
催され参加することができたのはコロナ禍でとて
も辛い思いをしたと思いますがいい思い出になっ
たのではと思います。
娘はコロナに負けたくないと今春から再上京し
て大学に通学しています。今までweb授業でしか
顔を見たことのない同級生との交流も始まりまし
た。友達もすぐに沢山できたようですが友達は奨

杉　原　　　有

トロッコ列車で木次線活性化PRプロジェクト
日時：11月20日（土）〈木次線  備後落合駅にて〉

参加者：島根大学19名、島根県立大学9名、松徳学院高校11名、松江RC会員25名


